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Kommende Termine

09.-11. Dezember, FSV-Wahlen

Protokoll der FSR-Sitzung vom 04. Dezember 2019

Beginn: 18.50 Uhr

Ende: 19.35 Uhr

Anwesende: Jonte Behring, Martin Böhm, Carolin Büchting, Laura Caspers, Ju-
lia Dany, Antonia ’Minnie’ Ellerbrock, Patrick Haase, Thomas Hä-
ßel, Manuel Hoff, Laura Khaze, Berber Lorke, Robin Louis, Maria
Matveev, Elbrus Mayer, Benjamin Nettesheim, Marena Richter, Julia
Rötten, Janna Schmidt, Lara Wagner, Moritz Waldmann, Zbigniew
Wojciechowski

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung. Das Protokoll der vorletzten Woche wird abgeklopft.

TOP 1: Berichte

FK: Benni berichtet von der FK. S. FID 883.

Matheparty: Benni berichtet von der Matheparty. Sie war gut besucht, einige Leute empfanden es
als zu voll. Zbiggi und Minnie berichten nach dem Nachtreffen mit den ELWlern mehr. Janna
regt an, eine nachhaltigere Alternative zu den Knicklichtern zu finden.

Glüh-WuKA: Laura K. berichtet vom Glüh-WuKA. Es war gut. Moritz und Patrick sind beim
Aufbau eingesprungen. Es haben viele Leute beim Abbau geholfen, aber es waren so viele,
dass einige im Weg standen. Jonte berichtet, dass es zu wenig (vegane) Milch gab. Der Kakao
ist dafür nicht angebrannt. Das Rühren lief gut. Wir sollten uns beim nächsten Mal überlegen,
Strom aus einem anderen Raum in den Aufenthaltsraum zu legen, damit die Sicherungen nicht
rausfliegen (bei 2 Glühweintöpfen, Musikanlage, Heizplatten, Lampen,...)

AK FS-Freundschaften: Minnie berichtet, dass es dieses Wochenende nichts mit Bochum wird.
Sie hat für Januar angefragt.

Fakultätsrat: Benni, Felix, Minnie und Marena haben sich für den Fakultätsrat aufstellen lassen.

Weihnachtsbaum: Benni berichtet, dass der Baum steht. Danke, Manuel!
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Abzieher: Julia berichtet, dass der Abzieher der Tafel verschwunden ist. Der sollte wiedergefunden
werden. S. auch TOP 3.

Evaluationen: Minnie berichtet, dass die Evaluationen abgeschlossen sind. Sie liefen gut.

FSV: Janna berichtet, dass gerade FSV-Sitzung war. Sie war kurz. S. FSV-Protokoll.

TOP 2: Veranstaltungen

Erstsemestertreffen: Am 16. Dezember um 18 c.t. findet im Lipschitzsaal ein Erstsemestertreffen
statt, um die Maßnahmen wie das Mentoringprogramm etc. zu evaluieren. Dafür werden ab
ca. halb 8 drei Protokollanten und davor ein Protokollant gebraucht. Janna übernimmt die
erste Schicht, Thomas und Martin helfen ab halb 8. Laura K., Moritz und Julia R. sagen in
den Vorlesungen an (+ Ersti-Evaluation, Ball, ggf. FSV-Wahlen, Weihnachtsfeier).

Brandschutzunterweisung: Denkt an die Brandschutzunterweisung am 16. Dezember um 12st!

Ball: Wir verteilen die restlichen Helferschichten nächste Woche, wenn alle Helferschichten von
anderen weg sind.
Die Plakate sollten beim nächsten Mal früher bestellt und ausgehangen werden – die sollten
möglichst früh aufgehangen werden (sobald sie halt da sind, was sie gerade noch nicht sind).
Julia bittet darum, dass Menschen Schneeflocken für die Deko basteln.

TOP 3: Sonstiges

Klopapier: Janna berichtet, dass beim Aufhängen der Klopapiere wieder einige Klarsichthüllen ge-
fehlt haben. Wir sprechen mit Herrn Hammes, damit der die Putzfrauen nochmal brieft. Benni
regt es als FSVV-Thema an.

T-Shirts: Jonte braucht noch zwei T-Shirt-Anmeldungen für Rabatt. Meldet euch also bei Jonte,
falls ihr ein FS-T-Shirt wollt.

Verschwindende Dinge: Marena berichtet, dass aus der FS Dinge verschwinden: Wo ist unser
Wischmopp hin, wo ist eine Kiste Tassen hin, wo ist unser Abzieher hin, wo sind unsere Kellen,
wo sind diverse Kabel? Die Lauras (K. u. C.) kümmern sich um einen neuen Wischmopp (und
alles andere, was noch dringend gekauft werden muss und noch nicht gekauft wurde). Die
Tassen könnten wir womöglich wiederfinden, wenn wir suchen.

Spleen: Felix Blanke schlägt vor, dass wir bei Veranstaltungen künftig früher (sobald die Knei-
penschicht feststeht) schon beim Spleen Bescheid geben, damit da genug Platz ist. Bei den
letzten Veranstaltungen war das Spleen immer schon voll.

Protokolle: Janna hat die FSR-Protokolle durchgeschaut und sorgt dafür, dass fehlende Unter-
schriften usw. nachgereicht werden.

Glaskasten: Die FSV hat angefragt, ob wir einen Glaskasten für FSV-Aushänge freistellen (außer-
halb der Evaluationsaushangszeit). Keine Gegenrede, wird abgeklopft.

LAN-Kabel: Martin bittet darum, dass wir vorsichtiger mit den LAN-Kabeln umgehen, damit die
Pinöpel nicht abbrechen.
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Reakkreditierung: S. FSV-Protokoll. Marena gründet einen AK, in dem Dinge gesammelt werden,
die wir bei der Reakkreditierung anmerken wollen – Interessenten melden sich bitte bei ihr.

Weihnachtsmarkt: Marena schlägt vor, dass wir nächste Woche nach der Sitzung auf den Weih-
nachtsmarkt gehen.

Statistik: Janna hat eine Statistik dazu erstellt, wer wie oft bei Sitzungen war und lobt Manuel,
der besonders häufig als Nicht-FSR-Mitglied bei FSR-Sitzungen war.

Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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